
Observation n°34     :  

 Bonjour madame, monsieur,

Je suis très favorable au prolongement de la piste cyclable de Châtellerault à Antran. En 
tant qu’usager dans le cadre personnel et professionnel (sortie à vélo organisée avec les 
élèves du collège de Lencloître) , je trouve que c’est une très bonne idée.

Cordialement

 

Sauvage Eloïse


